

Cancelan Preolímpico americano de boxeo



La Habana, 16 abr (JIT) .- Los impactos de la Covid-19 terminaron por sumar otra víctima y los 49 cupos (33 para hombres y para 16 damas) asignados al preolímpico americano de boxeo se distribuirán por ranking entre los atletas inscritos para esa lid.

El presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig de la Barca, confirmó a JIT que los inconvenientes para garantizar todos los arribos y el panorama impuesto por la pandemia marcaron la decisión de no celebrar la eliminatoria, inicialmente pactada para Buenos Aires del 10 al 16 mayo.

El análisis implicó al Grupo de Tareas creado por el Comité Olímpico Internacional para dirigir el proceso, en diálogo con las autoridades de este deporte en el continente, y terminó por considerar improcedente cualquier intento de reprogramación.

Puig enfatizó en que el reparto de las plazas solo tendrá en cuenta a quienes integraron el registro oficial de la cita argentina, a partir de sus ubicaciones en el escalafón resultante de sus desempeños en eventos continentales.

Comentó que la emisión de los listados será el 10 de mayo, en ajuste a lo previamente establecido: cinco boletos en 52, 57 y 63, cuatro en 69, 75 y 81, y dos en 91 y más de 91 kilogramos.

Y añadió que las validaciones reservadas para el clasificatorio mundial (13 para América), también suspendido a causa de la Covid-19, se anunciarán el 4 de junio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/254215-cancelan-preolimpico-americano-de-boxeo>



Radio Habana Cuba